



#REFORMAELÉCTRICA

Debaten la propuesta

BANCADAS DE OPOSICIÓN DESTACAN LA NECESIDAD DE HACERLE CAMBIOS

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con la Reforma Eléctrica en el Pleno, son varias bancadas las que preparan modificaciones a la misma a fin de generar un panorama más alentador, esto luego de que los propios inversionistas, incluidos extranjeros, avizoran pérdidas económicas y ambientales en caso de aplicarse como la envió el Presidente.

Durante una mesa de discusión con Carlos Zúñiga para el programa *Cámara de Origen*, de **El Heraldo Radio**, Edna Díaz, diputada del PRD, señaló que la alianza Va por México no está en contra de la propuesta, pero insistió que es necesario hacer cambios para adaptarse a los requerimientos del cambio climático.

En tanto, Miguel Carrillo, de Morena, indicó que esta iniciativa busca impulsar una con energías limpias permanentes, para lo cual fueron consideradas las propuestas de la oposición.

No obstante, Manuel Herrera, de MC, señaló que su partido tiene su propio proyecto ya que la propuesta actual no cumple con las expectativas que requiere el país, pues no se ha tomado en cuenta la opinión de los propios empresarios y ejidatarios.

Por su parte, Santiago Torreblanca, del PAN, señaló que lo ideal es dejar a un lado los partidos y colores para dar a la ciudadanía un mejor servicio a costos más bajos, que no estén atados a los subsidios. ●

ARGUMENTOS

- 1 • PAN, PRI, PRD y MC consideraron que, como está, es nociva.
- 2 • Morena aseguró que va a tomar en cuenta sus propuestas.